

Bookmark

Drucken

19.12.2014

Lokalnachrichten

Üppiges Weihnachtsgeschenk für Vereine

AUSSCHÜTTUNG Kreissparkasse zahlt 215 000 Euro an Organisationen im Landkreis aus

Marburg-Biedenkopf (kse). Mit einem "Weihnachtsgeschenk" in Höhe von insgesamt 215 000 Euro unterstützt die Sparkasse Marburg-Biedenkopf 735 Organisationen im Landkreis.



Über das vorgezogene ...

Vertreter von acht Vereinen und Organisationen nahmen die Spende stellvertretend in der Hauptstelle in Marburg entgegen.

Wie Sparkassendirektor

Norbert Höpp erläuterte, stammt das Geld aus den Erlösen des PS-Sparens, bei dem die Kunden die Möglichkeit haben, etwas anzusparen und zu gewinnen.

Anzeige

[Zerfällt der EUR in 2015?](#)

Haben Sie ein Vermögen über 250T€? Jetzt kostenlose Studie anfordern!



AdChoices

Ein Teil werde für gemeinnützige Zwecke abgeführt und so habe die Sparkasse insgesamt 387 000 Euro für Spenden zur Verfügung, die insgesamt 900 Empfängern zu Gute kämen, ein Teil davon sei bereits verteilt, sagte der Sparkassenchef.

Der Sparkasse als regionalem Geldinstitut sei es wichtig, so Höpp, dass das Geld in der Region bleibe. Entsprechend würde es auch über den ganzen Landkreis verteilt.

Jeder Verein erhält aus der jetzigen Ausschüttung einen Betrag zwischen 150 und 1000 Euro. Wichtig sei es der Sparkasse, so Höpp, das Geld möglichst breit zu verteilen, damit viele profitierten. Die Vertreter der Vereine hoben ihrerseits hervor, dass das Geld sehr gut angelegt ist und berichteten von ihren Aktivitäten.

Bis zu 1000 Euro für jeden Verein

Einer der Empfänger ist der Kunst- und Kulturkreis Palette Gladenbach-Bad Endbach. Wie Vorstand Dieter Stirn berichtete, sei der Verein vor 25 Jahren gegründet worden, "um etwas mehr für das kulturelle Leben in Gladenbach zu tun". Viele Mitglieder seien selbst künstlerisch aktiv, vor allem als Maler. Zudem organisiere man in jedem Herbst ein Konzert. Für passive Mitglieder seien vor allem die Fahrten in Museen oder zu Konzerten interessant, so

Stirn. "Da besteht die Möglichkeit, aus dem Hinterland hinauszukommen". Seit Neuestem werde auch eine kulturelle Fahrt über mehrere Tage angeboten.

An Schulen im ganzen Landkreis, unter anderem auch in Biedenkopf und Dautphetal, unterstützt die Bildungspolitische Initiative in erster Linie Kinder mit Migrationshintergrund von der 1. bis zur 5. Klasse. Geschäftsführer Peter Thoene berichtete, dass man Bildungsprogramm beispielsweise auch Sprachförderung vorwiegend im Nachmittagsprogramm anbiete. Und durch den augenblicklichen Zuzug nach Deutschland werde die Arbeit sicher immer mehr werden.

Ebenfalls Nutznießer der Weihnachtsspende sind der Förderverein für Kinder und Jugendliche Weimar, der Verein Interkulturelle Begegnungen Stadtallendorf und das ebenfalls aus Stadtallendorf kommende Collegium Musicum. Der TV 05 Wetter mit seinen etwa 1300 Mitgliedern erhält eine Zuwendung, der CVJM Michelbach und der Deutsche Gemeinschafts-Diakonieverband mit Sitz in Marburg, der unter anderem das Diakoniekrankenhaus in Wehrda betreibt.

Link zum Thema

Empfehlen  18  0

Dokumenten Information

Copyright © mittelhessen.de 2014

Dokument erstellt am 19.12.2014 um 20:37:57 Uhr

Letzte Änderung am 19.12.2014 um 20:38:43 Uhr

[zurück](#)

[weitere Meldungen](#)

[Drucken](#)

 **Kommentare (0)**

[schreiben](#)

Login

Beschreibung*

Ihr Kommentar wird nach einer kurzen Prüfung durch unsere Redaktion veröffentlicht.

[Abschicken](#)

Mehr aus Lokalnachrichten

Beim Einkaufen Parkgebühr sparen

Weilburg (ohe). Die Weilburger Händler und die Stadt wollen mehr